La Fampa celebrará las XVIII Jornadas 'Respetar es educar'

El protagonista será José Luis Villena, presidente de la AMPA de Melilla, que disertará sobre la diversidad cultural y el movimiento asociativo de familias

CEUTA.- La XVIII edición de las jornadas #RespetaresEducar organizadas por Fam-pa Ceuta se celebrará mañana viernes, 1 de diciembre, a par-tir de las 17:30 horas, en el Salón de Actos de la Biblioteca Pública Adolfo Suárez. Así se puso de relieve por parte de la puso de reneve por parte de la Federación Regional de Aso-ciaciones de Madres y Padres de Alumnos de Ceuta. El presidente de la Federa-ción de AMPA de Melilla, José

Luis Villena, será el protago-nista de las mismas con una conferencia titulada "Diversidad cultural y movimiento asociativo de familias". Adeasociativo de raminas. Ade-más de máximo representante de dicho movimiento en Meli-lla, José Luís Villena cuenta con una dilatada experiencia en el mundo de la Educación. En efecto, es profesor doctor e investigador de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada (UGR); igualmente es profesor del Máster de Diversidad sor del Máster de Diversidad Cultural de la UGR; del Más-ter de Estudios Latinoameri-canos: Cultura y Gestión, de la UGR; del Máster El Islam Hoy, de la Fundación Euroá-rabe de Altos Estudios y del Máster Transformación comunitaria, urbana, y política a través de la autonomía y la participación infantil, de la Universidad del País Vasco

Universidad del País Vasco ¿
Igualmente es coordinador del Informe Técnico sobre el Pacto por la Interculturalidad de la Ciudad Autónoma de Melilla; miembro del Foro Académico Europa-América Latina y Caribe, en el Grupo de Trabajo



La cita será en la Biblioteca Pública Adolfo Suárez. / FOTO E.P.

de Políticas Públicas

Han aprovechado para invitar a todas las familias ceuties a acudir a la cita. En

ella "descubrirán los beneficios de incorporarse al movimiento asociativo familiar por el bien de la educación

de nuestros hijos e hijas, además de intercambiar opi-niones y experiencias, enriqueciendo así el debate.

Dia Internacional de las Personas con Discapacidad SI TÚ ME DEJAS, SOY CAPAZ

Campaña en torno a la inclusión por parte del Colegio San Antonio. / FOTO E.P.

El Colegio San Antonio comienza una campaña en torno a la inclusión

E.P./CEUTA. - Desde el Colegio de Educación Especial San Antonio de Ceuta han comenza-do una campaña de concien-ciación sobre la inclusión del alumnado del centro, "para que la sociedad sea conscien-te de las posibilidades que tie-nen a la hora de participar en la vida diaria y en cuantas ac-tividades se desarrollen en la Ciudad, así como en sus posi-bilidades educativas, culturales y deportivas. Las barreras no están en nuestros alumnos y alumnas, las barreras están en las calles, en las mentes y en algunas instituciones".

La campaña consist hacerse una foto con el cartel, donde sale la mano de un niño con parálisis cerebral, para subirlo posteriormente a las redes sociales con una frase que despierte las sensibilidades y reivindique la igualdad de oportunidades. El hashtag que se está usan-do es #CEECeuta. Esta inicia-tiva pretende ir más allá del ámbito local, abrir fronteras, y que sea un estímulo "para quienes tienen que observar como en muchos contextos se cierran las puertas únicamen-te por ser diferentes".

Ensayo solidario de la Hermandad de la Pollinica el próximo día 9

E.P./CEUITA.- La Vocalía de Caridad y el cuerpo de capataces y costaleros de la Her-mandad de la Pollinica está organizando la celebración de un ensayo solidario para el próximo sábado 9 de di-ciembre. El evento consiste, como su propio nombre indica, en un ensayo de costaleros con una parihuela sobre la que se invitará a los transeúntes a echar alimentos, que posteriormente se do-narán a Cáritas. Se contará con el acompañamiento de la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús Caído y Virgen de la Amargura.

El Ramix-30 realizará hoy el arriado de Bandera en la Comandancia

E.P./CEUTA.- Hoy jueves a las 18:15 horas, el Regimiento Mixto de Artillería (Ramix-30) realizará el arriado de la Bandera Nacional delante de la fachada del edificio de la Comandancia General de Ceuta, en la Plaza de África.

El piquete estará forma-do por la Escuadra de Bastido por la Escuada de Guerra Mix-ta y Unidad de Música del Batallón de Cuartel General de la Comandancia General de Ceuta y una Unidad de honores del citado Regi-miento. En esta ocasión el Centro Gallego, tomará parte activa durante el arriado.

Iornadas sobre exclusión social en la Facultad de Educación

E.P./CEUTA.- La Facultad de Educación celebrará unas jornadas en torno a la ex-clusión social y las medidas para lograr la inclusión. La organización corre a cargo de Arturo Fuentes Ca-brera y se celebra la activi-dad en el seno del Grado de Educación Social, concretamente en la asignatura 'Implicación y Participación Ciudadana ante la Exclusión Social. Las escuelas de Familia'. La actividad se desarrollará a partir del día 11 de diciembre y concluirá el día 20. La inscripción es libre y gratuira.